
 

               C2 – Usage restreint 

Compte-rendu Réunion du Conseil d’administration de l’ABCD Aulnat du 12 juin 2024 

 

Membres conviés : 

Willy COLE Président / resp. com. logistique Présent 

Sarah LAGORCEIX Présidente adjointe / resp. com. jeunes Présente 

Sylvaine GUILLOT Trésorière Présente 

Michaël MARTIN-DIT-LATOUR Trésorier adjoint Excusé 

Régine HOUX Secrétaire Excusée 

Jean-Paul ROUSSEL Secrétaire adjoint Présent 

Noëlie SOUQUIERES Responsable commission communication Présente 

Sébastien VIZET Responsable commission compétitions Présent 

Willy BENAVIDES Membre Présent 

Olivier CATALOT Membre Excusé 

Mélanie DARTAYRE Membre Excusée 

Justine EGLIZOT Membre  Présente 

Lucie GIRAUD Membre Excusée 

Mattéo IMBERT Membre  Présent 

Pierre MAGINIER Membre Excusé 

Elia PREVOST Membre Excusée 
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1. Présidence 

Point dates confirmées : 
- AG le 4 juillet, voir Commission Communication 
- Toutankhânon le 9 août. Communication aux adhérents et aux clubs du 63 à faire (JP). Côté 

buvette, on fera comme au Aulnanas. 
- 07/09, forum des associations, 10-18h, installation le vendredi soir. A voir qui sera là. Les 03, 

05 et 06 septembre, possible initiation à l’école, on ne sait pas encore exactement quand. 
 

2. Commission Jeunes 

TDJ, toujours autant de participation, c’est cool. IC Jeunes, 9 inscrits, on finit 2e en privilégiant la 

participation de tous, tout le monde était content. Penser à en faire la pub au club les prochaines 

fois, si d’éventuels spectateurs veulent venir. 

Un peu moins de monde aux entraînements en ce moment, entre les quelques absences et la fin de 

saison. A confirmer avec Charly, mais il ne reste a priori que le mardi 18/06, où tous les jeunes seront 

regroupés sur le créneau normalement réservés aux jeunes compétiteurs. 

Passage de plumes en cours, remise pendant l’AG par Mme le maire si possible. 

Le 25/06, créneau parents / enfants de 17h30 à 19h30 avec apéro / goûter => jeu libre le 18 et le 25 

de 19h30 à 22h. 

Problème de badge remonté. 

Devis pour une activité fin de saison => mercredi 26/06, 98€ pour le parc Mirabel pour 14 enfants de 

moins de 10 ans + 4 adultes offerts / 10 de plus de 10 ans, 86€ au bowling du Brézet. Sarah peut 

accompagner au bowling, mais il faudrait quelqu’un d’autre pour l’autre groupe (Mélanie peut mais 

besoin d’être véhiculée). On valide ces activités. 

Demande de labellisation à faire (Sarah, Seb et JP). 

 

3. Commission Compétitions  

Un peu moins de monde en fin d’année, mais toujours plus de 60% de présence au global. 

Présentation des résultats des équipes IC, sera représenté en AG. Au final, seule l’équipe 2 descend, 

les autres se maintiennent à leur niveau. 

Présentation tableau avantages licenciés => Réduction cordage pour tous sans limite 

Présentation créneaux l’année prochaines => Limite sur les créneaux d’entraînement à déterminer 

Prix des licences => on conserve 100€ pour la licence adulte générale, on passe à 130€ pour la licence 

avec entraînement (quel que soit le niveau) ; pour les jeunes, +20€ ? double licence à 50€. 

Augmentation côté fédé, 3€, Ligue on sait pas et Codep 2€ envisagé. 
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4. Commission communication 

Maillot - Le Colibri Frenchy : RDV lundi, Mattéo et Justine, pour le visuel ; on présentera à l’AG, a 

minima le visuel, maillot p-ê pas, ils viendront représenter s’ils peuvent ; c’est validé pour la gamme 

enfant aussi, tarif à revoir éventuellement. 

Dossier de partenariat, présentation du retravail. 

Préparation support AG : rapport financier, commission logistique, commission jeune, commission 

compétitions, commission communication. => à compléter ! Première version envoyée sur WhatsApp 

18h30 – 19h45 AG, suivie d’un tournoi salade et apéro offert par le club. Tube à idées 

Site, à faire : mise à jour des créneaux + dossier inscription (réactualiser + tout en ligne) + avantages 

+ tuto inscription et déroulement tournoi 

Guide des associations 

Site net1901.org à actualiser ? 

Flyers jeunes à actualiser, imprimer, distribuer. 

Noëlie nous parle de deux idées qui pourraient être intéressantes pour le club, pour l’accueil de 

nouveau public : « club inclusif » (pour accueillir des personnes en situation de handicap, 

https://club-inclusif.fr/) et « club engagé » (pour aider à l’insertion socio-professionnelle par le sport, 

https://lesclubs-sportifs-engages.francetravail.fr/) 

 

5. Divers 

20€ symbolique pour Emilie si possible. Mais à qui demander, où se renseigner ? 

Discussion rapide sur les frais engagés par les bénévoles => Sarah et Seb iront en parler avec les 

parents de jeunes, à clarifier et communiquer pour la saison prochaine 

 

La prochaine réunion du CA sera le 24 juillet, 19h, lieu à définir 


